
 
 

 

Señora 

Maria Heloisa Rojas Corradi 

Ministra del Medio Ambiente 

Presente 

 

 Valdivia 06 de octubre de 2023 

 

Estimada señora ministra 

 

La Cámara de Comercio e Industrias de Valdivia A.G., quiere expresar su más sincero 

agradecimiento por vuestra disposición a escuchar al sector privado de nuestra región de 

Los Ríos, en la auspiciosa reunión sostenida en dependencias del ministerio el 28 de 

septiembre, a propósito del proceso de elaboración de la Norma Secundaria de la Calidad 

Ambiental para la protección de las aguas continentales de la Cuenca del río Valdivia. 

 

Al respecto, tal como mencionamos en su oportunidad, nos asiste plena convicción sobre 

la conveniencia de que se implemente una norma de calidad secundaria para la cuenca del 

río Valdivia, pero esta, además debe proteger el ecosistema de interés, ha de permitir, al 

mismo tiempo, un desarrollo sostenible en lo ambiental, económico, social y cultural de los 

habitantes del territorio. 

En dicho sentido, confiamos en que los acuerdos alcanzados en nuestra reunión sean 

atendidos y podamos trabajar en conjunto para lograr una norma adecuada y que 

reconozca la realidad de nuestra región y sus habitantes, siendo particularmente relevante 

el coordinar una reunión que permita analizar los limites establecidos en el último proyecto 

de norma, sin continuar con avance del proceso sino hasta que las importantes inquietudes 

que hemos planteado en reiteradas ocasiones sean debidamente resueltas.                               

Reiterar nuestro agradecimiento por su disposición. 

 

Saluda cordialmente a usted 
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                                                          Jorge  Salazar    

Director 

Cámara de Comercio e Industrias de Valdivia A.G. 
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